



a Unidad Productiva de Azufre Capuratas dependiente de COMIBOL desde el 2009, incursionar en la explotación de los recursos no metálicos "S", su producción actual es de 50TMF / Mes con ley 99.65% informó la Ing. Lenny Ortiz Rocha, responsable de la unidad.

El azufre tiene múltiples aplicaciones en la industria: Metalúrgica, química, agroindustriales e industria medicinal.

Como consecuencia de su salto en la cadena productiva en la actualidad ofrece: Azufre Humectable cuya utilidad se ubica en el mundo de la agroindustria como fungicida para el manzano, duraznos, netarines,

cerezos, remolachas, papa, rosales y demás viveros), Azufre Micronizado también servicial en fungicida destinado al control preventivo del polvillo blanco en todo tipo de plantas, Barra de Azufre su predominante uso en el nuevo mundo de la cosmética, usos terapéuticos y finalmente el Jabón de Azufre, es un producto dermatológico conocido por tratar problemas de la piel.

Con especial atención se explicó, sobre los beneficios del jabón de azufre: "Es altamente recomendable para la limpieza profunda, garantiza inocuidad en la piel y es eficaz en el tratamiento bacteriano. Al ser un producto elaborado a base de aceites naturales y azufre elemental volcánico, deja la piel sedosa, limpia los folículos a profundidad, aclara la piel a bajo

perfil y es beneficioso en el tratamiento de hongos y mal olor. Reduce el acné, el envejecimiento, es antiseborreico y anticaspa, desintoxicante de la piel, alivia y desinfecta forúnculos, cura la psoriasis y otras enfermedades inflamatorias, detalló.

La Unidad Productiva de Azufre Capuratas, se encuentra a una altura de 5.500 metros sobre el nivel del mar, en el cantón Chachacomani, municipio de Turco, provincia Sajama del departamento de Oruro, cerca de los límites fronterizos de la República de Chile

Su asiento administrativo se encuentra en la ciudad de Oruro, calle Junín esquina Petot, casi avenida Cívica teléfono de contactos e información: 52 53803 Gerencia Regional COMIBOL Oruro.